

31 de Diciembre de 2005

Universidad de Granada

Publicaciones del Sur

▼ Grupo Información

Noticias Actualidad Local

Encuentran una cantera de donde se extrajeron piedras para Menga*Encontrada la primera cantera se realizará un nuevo corte y levantarán el antiguo camino para localizar más extracciones* ISABEL MUÑOZ ANTEQUERA

Aparece la primera cantera de la cual se extrajeron las piedras que sirvieron para construir el domo de Menga. Se queda al descubierto debido a las excavaciones en el noroeste del yacimiento megalítico, una brecha de roca además de algunas piedras talladas que no se utilizaron en la edificación del sepulcro. En estos momentos se prevee realizar un nuevo corte y levantar el antiguo camino para intentar localizar otras extracciones.

Desde principios de 2005 se llevan realizando en Menga varias excavaciones donde se han producido varios hazagos. En el interior se encontró un pozo, del cual ya se habían excavado 15,5 metros y además pequeñas oquedades por buscadores de tesoros.

Desde principios de 2005 se llevan realizando en Menga varias excavaciones donde se han producido varios hazagos. En el interior se encontró un pozo, del cual ya se habían excavado 15,5 metros y además pequeñas oquedades por buscadores de tesoros.

En la parte oeste se buscó la cantera, pero finalmente se encontraron restos de un enterramiento de la Edad de Cobre, y al noroeste se ha localizado la cantera, aunque lo principio se buscaba un segundo anillo de piedra. Al noreste, se pudo encontrar un poblado de la Edad de Cobre cuando se realizaban investigaciones para ver cual de los dólmenes era más antiguo. Y por último en el atrio se encontró una muestra de carbón que data del año 3.600 antes de Cristo. Además se localizó un cadáver de un santón musulmán y el de un adolescente de antes de la Reconquista.

Lo que al principio parecía sólo una hipótesis de trabajo fue convirtiéndose en uno de los objetivos más principales de las excavaciones que actualmente se están realizando en el conjunto de dolménico de la ciudad que está dirigido por Bartolomé Ruiz. En un primer momento los expertos tenían como teoría que la cantera se encontraba cerca del yacimiento megalítico, incluso en este lugar detectaron una estructura con forma de pasillos longitudinales que le hicieron llegar a pensar que era allí donde se encontraba el lugar de la extracción.

En el lugar que imaginaban no encontraron la cantera pero ahora sí que la han hallado, justo en el noroeste del dolmen de Menga.

La cantera se ha hallado de forma casual mientras se realizaba un corte con el cual se intentaba comprobar la existencia de un anillo de piedra alrededor del túmulo. Lo que se pensaba que podría ser el segundo anillo ha resultado ser un depósito de recos que están asociadas a una de las canteras que se empleó para hacer Menga.

Francisco Carrión, profesor titular del departamento de Prehistoria de la [Universidad de Granada](#) señala que el frente de la cantera estuvo al aire libre hasta principios del siglo XX y que la roca es la misma que sirvió para la cimentación de Menga, además continúa hacia el cementerio de Antequera. Carrión señala que "vamos a encontrar más cerca de lo que preveíamos una de las canteras de donde se han extraído las rocas de Menga».

Publicaciones del Sur, S.A.